



Peter Fässler Einwohnerrat Burgweg 9 6010 Kriens Kriens, 22. August 2013

Gemeindekanzlei z.h. Herr Martin Heini, Einwohnerratspräsident Postfach 6011 Kriens

Interpellation

Geneindeannan als

Matthias Senn: Mitglied der Task-Force Sportclub Kriens

Sehr geehrter Herr Ratspräsident Sehr geehrte Damen und Herren

In der Neuen Luzerner Zeitung vom Samstag 17. August 2013 konnte man unter dem Titel "Nie wieder ein solches Fiasko" ein Interview mit Angelo Ercoliani lesen. Darin stand, dass für den finanziell schwer angeschlagenen Erstligisten SC Kriens eine Task-Force gebildet wurde. Mitglied in diesem Gremium ist unter anderen Matthias Senn, Gemeindeammann und Vorsteher des Baudepartementes der Gemeinde Kriens. Dieser Umstand wirft in den Fraktionen der Grünen Kriens und der SP Kriens einige Fragen auf.

Ich ersuche im Namen der beiden Fraktionen den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Was bedeutet der Ausdruck "finanziell schwer angeschlagen"? Wie gross sind die Schulden in Franken?
- 2. Bestehen Schulden resp. offene finanzielle Verpflichtungen gegenüber der Gemeinde Kriens? Wenn ja, wie hoch sind diese?
- 3. Wie setzen sich diese allfälligen Schulden resp. Verpflichtungen gegenüber der Gemeinde Kriens zusammen?
- 4. Welche Zahlungsvereinbarungen sind allenfalls zwischen der Gemeinde Kriens und dem SC Kriens vereinbart worden? Höhe Schuldzins, Dauer oder Zeitpunkt der Rückzahlungen, etc.?
- 5. Wurde die Mitgliedschaft von Matthias Senn in der Task-Force SC Kriens mit dem Gemeinderat abgesprochen?
- 6. Welche Aufgabe hat Matthias Senn in dieser Task-Force SC Kriens?
- 7. Wie lässt sich das Amt als Gemeindeammann mit der Mitgliedschaft in der Task-Force vereinbaren?
- 8. Bestehen allenfalls Interessenskonflikte und wie wird damit umgegangen?





- 9. Was für Leistungen (bezahlte und kostenlose) erhält der SC Kriens von der Gemeinde Kriens?
- 10. Im Interview wird ein geplanter Stadionneubau angesprochen. Welchen Einfluss hat die Task-Force und insbesondere der Vorsteher des Baudepartementes, Matthias Senn, in dieser Planungsphase auf die Gemeinde? Auf den SC Kriens? Wie wird in dieser Sache mit allfälligen Interessenskonflikten umgegangen?
- 11. Beide Fraktionen anerkennen die grossen Verdienste, die der SC Kriens in der Gemeinde Kriens leistet. Insbesondere in der Jugendförderung und der damit verbundenen Integrationsarbeit von Kindern und Jugendlichen ins Gemeinwesen. Und nicht wenige der Fraktionsmitglieder sind grosse Fans vom SC Kriens. Sind Massnahmen von Seite Gemeinde geplant, wie dem SC Kriens in der momentan schwierigen Situation geholfen werden kann?

Im Namen der Fraktionen der Grünen und der SP danke ich dem Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.

Freundliche Grüsse

Peter Fässler